

Con esta experiencia adquirida, recibo un encargo con empleo obligado del ladrillo, dentro de una ordenanza de edificación aislada, tema que me plantea el problema general de la corporeidad expresiva del Edificio y el particular del tratamiento del ladrillo no como "pequeño grano que hace el granero" (sardineles, mochetas etc., etc.), sino como pieza del rompecabezas del cerramiento, inexpresivo sin integrarse al todo. La corporeidad se expresa con una fachada asimétrica que invita a ser comprendida en relación con las restantes y, por tanto, girar alrededor del edificio (Presupuesto: 4.000 Ptas./metro cuadrado).

# CASA DE VIVIENDAS

López de Aranda, 12

